



Octubre 15, 2018

Esta semana pasada se corrió el Raid del Viento en el Norte neuquino, y en noviembre se realizarán el mundial de rafting en Aluminé, el PGA Tour Latinoamérica en San Martín de los Andes y el K42 en Villa La Angostura. La ministra de Turismo, Marisa Focarazzo destacó la importancia de instalar estos eventos como productos regionales ‘estrella’ para contrarrestar la estacionalidad turística.

Con la competencia internacional Raid del Viento realizada en Chos Malal la semana pasada, arrancó en Neuquén una agenda intensa de eventos deportivos que se realizarán en el centro, norte y sur de la provincia durante octubre y noviembre.

Los cuatro eventos tienen alcance internacional, con la llegada de equipos y deportistas de todo el mundo. “Contar con eventos deportivos internacionales en una provincia turística nos genera la oportunidad de crear un producto estrella. Tenemos productos que atraen a turistas de todo el mundo como son la pesca, el esquí y la nieve, las termas y ahora también el turismo deportivo”, señaló la ministra de Turismo, Marisa Focarazzo.

Agregó que el próximo paso “es desarrollar también como producto estrella el turismo de reuniones. En Neuquén se realizan encuentros, convenciones y capacitaciones y creemos que es una herramienta para generar empleo genuino y potenciar nuevas actividades en el ámbito turístico”.

“Mediante estos eventos combinamos el acompañamiento al deporte y la cultura y el aprovechamiento de las obras que se están realizando en toda la provincia, no solamente para generar bienestar para la comunidad, sino para que la comunidad se sienta digna de su lugar y pueda recibir correctamente a los visitantes”, enfatizó.

Respecto de los beneficios para la economía de la provincia, recordó que “hay lugares en la cordillera en los que la estacionalidad es muy marcada y gracias a los eventos deportivos o culturales cortamos esa estacionalidad, generando un producto atractivo para que los visitantes lleguen en temporada baja y disfruten de los servicios y la hospitalidad de los neuquinos”.

La carrera de aventura Raid del Viento, cuya apertura se realizó el miércoles pasado en Chos Malal, se extendió hasta el domingo 14 de octubre. Forma parte de una agenda con un total de 13 fechas que integran el Adventure Race World Series y se disputa en diferentes locaciones del mundo.

Participaron unos 30 equipos de corredores y deportistas de alto nivel que recorrieron la Cordillera del Viento, las laderas del volcán Domuyo y del volcán Tromen y las lagunas de Epulafquen, entre otras locaciones, practicando las disciplinas mountain bike, trekking, escalada y remo.

Entre sus características principales se destaca que deben participar equipos de cuatro integrantes que cuenten como mínimo con una integrante mujer; durante la carrera no pueden distanciarse más de cien metros entre sí, y se realiza de manera continua durante todos los días de competencia, por lo que los participantes deben administrar su alimentación, las horas mínimas de descanso y cualquier eventualidad que pueda surgir.

Las competencias que se vienen

En noviembre habrá tres eventos más. Del 4 al 11 de noviembre, sobre los ríos Aluminé y Ruca Choroí y en las localidades de Villa Pehuenia-Moquehue y Aluminé se realizará el Mundial de Rafting. “Estamos trabajando en equipo el sector público municipal, provincial y nacional, el sector privado, con todo el gran equipo de la provincia del Neuquén que incluye a la Policía provincial, el Servicio Integrado de Emergencias de Neuquén (SIEN), Radio y Televisión del Neuquén (RTN), la Oficina Provincial de Tecnologías de la Información y la Comunicación (OPTIC); el Ente Provincial de Energía del Neuquén (EPEN) y la cartera de Turismo, para que haya seguridad y seriedad en este evento”, enfatizó la ministra.

Hasta ahora, está prevista la participación de 63 equipos de 23 países como Estados Unidos, Japón, India y Chile. “La intención es que este evento se repita año a año, con el mismo éxito que hemos tenido con el Mundial de Motocross, y queremos que sea la mejor pista de rafting del mundo”, expresó.

Por otra parte, desde el 8 y hasta el 11 de noviembre se realizará en San Martín de los Andes una fecha del torneo internacional de golf PGA Tour Latinoamérica, que se jugará en el Chapelco Golf Club de la localidad. En esta oportunidad contará con la participación del joven neuquino Juan Azorena junto a los mejores profesionales del mundo. Focarazzo evaluó que la llegada de 140 golfistas de este circuito internacional “es un gran desafío para posicionar a Neuquén como un destino de competencia internacional de golf”.

Por último, los días 16, 17 y 18 de noviembre se desarrollará la 16ª edición de la carrera K42 de Villa La Angostura, que contará con la participación de corredores internacionales y de todo el país en un recorrido de 42 o de 15 kilómetros. “Es una competencia bien neuquina creada por una empresa neuquina”, finalizó la ministra.

Neuquén Informa